

# Poti'school

---

## Tenues au Collège : Règles et Liberté

Au collège, les élèves, l'été, portent souvent des tenues décontractées. Cela peut parfois poser problème en matière de respect de règles vestimentaires du collège. La question de l'uniforme se pose alors.

### Les vêtements "inappropriés"

Monsieur Broustail, CPE de l'établissement, ainsi que Monsieur Jonot, chef de l'établissement, disent que le collège reste un endroit professionnel, qui nécessite des tenues adaptées. L'été, en raison de la chaleur, les élèves ont souvent plus de mal à s'habiller et portent des vêtements plus découverts. Mais ils insistent sur le fait de maintenir des tenues appropriées et respectueuses du cadre scolaire.

Les vêtements trop courts (crop top, shorts), trop décolletés ou trop décontractés (shorts de foot) ne sont pas autorisés. Ils encouragent les élèves à trouver un entre deux entre confort et respect des règles pour un bon apprentissage, tout en restant à l'aise pendant les mois les plus chauds. Une élève de 4eme a du mal avec ces règles : "Je trouve ça dommage de ne pas pouvoir s'habiller comme j'aimerais."



Getty Images

### Les conséquences

Au collège, les conséquences des tenues inappropriées restent minimales. Il n'y a généralement pas de sanctions sévères sauf si les remarques deviennent répétitives et que l'élève continue. Dans ces cas, le CPE ou le principal prend contact avec les responsables légaux de l'élève pour discuter de la situation. Selon le CPE (M. Broustail), cette discussion sensibilise les élèves et leur famille à l'importance du respect des règles tout en évitant de grosses punitions. L'objectif est de comprendre que l'environnement scolaire est un "endroit professionnel".

---

## L'uniforme une solution adaptée?

Au début de 2024, le président Emmanuel Macron veut expérimenter les uniformes dans certains collèges volontaires, avec l'intention de peut-être les généraliser à l'avenir. Mais cette idée rencontre des avis très partagés. Selon les professeurs du collège de Potigny, les élèves ne pourront plus s'exprimer comme ils le souhaitent, et cela pourrait entraîner des moqueries sur le physique ou les chaussures.

Certains parents partagent cette opposition, considérant l'uniforme comme "un retour dans l'ancien temps". Les élèves n'en veulent absolument pas même si les habits sont souvent le sujet premier des moqueries. Le débat des uniformes scolaires continue, avec des arguments variés sur les avantages et les inconvénients de cette idée.



Getty Images